

Frauen 2 // Landesliga Südbaden 5 : 3 ESV Freiburg : KSV Hölzlebruck 2 (2767 : 2282)

Erika 435, Renate 425 / 1 MP, Leonie 412 / 1 MP, Vroni und Nadine 400 / 1 MP, Helga 364, Alexandra 246

Nichts zu holen gab es für unsere zweite Frauenmannschaft am Sonntag. Im Startpaar zeigte Erika eine ordentliche Leistung, hatte gegen ihre gut aufgelegte Gegenspielerin jedoch keine Chance und verpasste so den Mannschaftspunkt. Für Alexandra sind Auswärtsspiele nach wie vor sehr schwer, da sie erst vor ca. 1,5 Jahren mit 50 Jahren das Kegeln angefangen hat. Das hat sich leider auch am Sonntag in ihrem Ergebnis wieder gespiegelt. Die Mittelpaarung, bestehend aus Renate und Leonie, zeigte eine bessere Leistung und konnte sogar die beiden Mannschaftspunkte einfahren, sodass trotz dem großen Rückstand in den Gesamtkegeln ein Unentschieden noch möglich war. Unsere Schlussspielerinnen waren nun Helga und – nach überstandener Krankheit – auch erstmals in dieser Saison wieder Vroni. Auch Helga tat sich leider sehr schwer in Freiburg und konnte daher den Mannschaftspunkt nicht erzielen. Erfreulicherweise zeigte Vroni nach ihrer langen Erkrankung eine gute Leistung und belohnte sich mit dem vorzeitigen Gewinn des Mannschaftspunktes nach 3 Sätzen. Vorsorglich wurde dann ihre Tochter, unsere U14-Spielerin, Nadine für die letzten 30 Wurf eingewechselt. Nadine zeigte mit ihren gerade mal 10 Jahren und in ihrem erst 2. Wettkampf überhaupt eine tolle Leistung. Und für die Zweite wird es bald bestimmt auch wieder bergauf gehen.